



**Mr Ceux  
Centre Administratif  
Bd Anspach 6  
1000\_BRUXELLES**

Bruxelles, 28 mars 2007

Concerne : plan de mobilité Quartier Alhambra

Cher Monsieur Ceux,

Avant tout nous désirons vous présenter tous nos vœux de réussite dans votre nouvelle fonction d'Echevin de l'urbanisme et de la mobilité. Nous espérons une collaboration positive.

Vous connaissez la problématique du quartier Alhambra. Elle tourne surtout autour des nuisances liées à la prostitution de rue, un phénomène qui reste très sensible pour l'image de la rue et qui devient de plus en plus difficile à porter pour beaucoup de commerçants et d'habitants.

Dans le plan de gestion de la nouvelle majorité politique de la Ville de Bruxelles est inscrit un plan de mobilité.

Une première action fut envisagée dans ce domaine par Bruno de Lille sous la législature précédente.

Suite à une enquête publique qui fut effectuée alors, il semblait qu' une grande majorité des commerçants et des habitants était favorable à plan de mobilité intensif.

Par manque de temps – l'enquête publique et les tests par la police et les pompiers ont eu lieu juste avant les élections – le plan n'a pas pu être mis en application ni exécuté complètement.

Nous espérons qu'avec vous le fil des événements pourra être repris, pour arriver ainsi à une exécution rapide de ce plan de mobilité.

Avec le Plan de Quartier « Les Quais » qui veut renforcer la fonction d'habitat dans nos quartiers, et la construction de dizaines de nouveaux appartements dans la rue des Commerçants - Permis de construire délivrés pas la Ville – vous comprenez certainement que les problèmes entre les habitants et les prostituées de rue ne vont pas diminuer d'ampleur dans les mois qui viennent, au contraire. Nous espérons donc que nous pourrions avoir assez vite un premier entretien afin de discuter de l'exécution future de ce plan de mobilité qui en juillet 2006 a débuté par un premier pas.

Vous pouvez toujours nous atteindre au numéro et par mail : [comitealhambra@gmail.com](mailto:comitealhambra@gmail.com)

Nous prendrons aussi contact téléphonique avec vous.

Dans l'espoir d'une réponse rapide, nous restons à votre disposition.

Salutations amicales,

Comité Alhambra.